



Medienmitteilung

Bern, 14. November 2025

Nationaler Heckentag 2025: Bereits 254 Freiwillige standen im Einsatz – letzte Arbeiten laufen noch

Zum **siebten Mal** hat der Verein Heckentag Schweiz zum nationalen Heckentag aufgerufen – und am 8. November beteiligten sich an **30 Orten in der ganzen Schweiz** Freiwillige daran, wertvolle Hecken zu pflanzen, zu pflegen und aufzuwerten.

Doch die Arbeiten sind noch nicht abgeschlossen: **Am 15. November** finden weitere Einsätze statt, und auch im Verlauf des Monats führen andere Organisationen zusätzliche Heckeneinsätze durch. Wer bisher noch nicht mitmachen konnte, hat also weiterhin Gelegenheit, sich aktiv zu engagieren.

Heckentag Schweiz, Initiator des nationalen Heckentags, zeigt sich sehr zufrieden. Es gab viele Projektanmeldungen und schöne Kooperationen und bereits **254 Freiwillige** haben dieses Jahr mitangepackt. Gemeinsam haben sie **rund 2,7 Kilometer Hecken** gepflegt oder neu gepflanzt – ein bedeutender Beitrag zur Biodiversität und für vernetzte Lebensräume.

„Jede einzelne Hecke zählt – und jede helfende Hand erst recht. Dass sich so viele Menschen engagieren, zeigt, wie wichtig naturnahe Landschaftselemente für die Förderung der Artenvielfalt sind“, sagt Carmen Sedonati, Koordinatorin bei Heckentag Schweiz.

Hecken gehören zu den artenreichsten Strukturelementen der Kulturlandschaft. Sie bieten Lebensraum für Insekten, Kleintiere und Vögel und wirken als Windschutz, Lebensraum, Wanderkorridore und ökologische Trittsteine.

Der Heckentag lebt vom freiwilligen Engagement: Interessierte können auch jetzt im November noch dazustossen. Weitere Informationen zu Einsätzen, Hintergründen und Anmeldemöglichkeiten finden sich auf der Website des Vereins <https://heckentag.ch/ht25/>.

Medienkontakte Heckentag Schweiz

Carmen Sedonati
Koordination Heckentag Schweiz
Mobil: 079 285 68 85
E-Mail: carmen@heckentag.ch

Guido Frey
Präsident Heckentag Schweiz
Mobil: 079 458 50 02
E-Mail: guido@heckentag.ch